
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre trésorier a apporté la 

bonne nouvelle lors de la 

dernière réunion du Comité 

Consultatif : « Nous sommes, 

à ce jour, juste deux cents 

adhérents. » 

C’est le résultat du travail engagé dès 

2018 lors de l’élection du nouveau Comité 

Consultatif où le Président, avait fait du 

maintien de nos effectifs l’une des priorités 

du mandat qu’il venait de recevoir. 

Son discours était clair : ‘’ Un sujet très 

terre à terre mais un sujet qui mérite 

vraiment qu'on s'y intéresse. Il s'agit du 

maintien des effectifs de la section (...)’’ 

Le constat fait en 2018 montrait la 

difficulté de "fidéliser" les membres. Pour 

cela, un plan structuré d’actions en 

adéquation avec nos valeurs était élaboré 

puis mis en œuvre pendant six années. Il 

a prouvé son efficacité et l’année 2023 a 

été particulièrement réussie. Ce plan 

comportait trois directions principales. 

Tout d’abord, une attention toute 

particulière devait être portée aux nouveaux 

promus. Depuis, lors d’un moment solennel 

mais convivial, nous les accueillons dans les 

locaux de la DSDEN. La présentation de 

notre section et de l’AMOPA en général leur 

permet de nous rejoindre ensuite en 

connaissance de cause. 

Une deuxième direction devait être 

travaillée : la communication entre les 

membres de notre section. Au bulletin 

annuel est venue s’ajouter ‘’La Lettre’’, 

mensuelle d’information. Plébiscitée dès 

la première année, elle en est aujourd’hui 

au numéro 66.  Pour compléter 

l’ensemble, le site internet a fait l’objet 

d’une rénovation totale et d’un 

investissement conséquent. Très 

régulièrement mis à jour, richement 

documenté, il est aujourd’hui connu de 

tous et de toutes et sert de référence à 

plusieurs sections dans les autres 

départements. 

Par ailleurs, il fallait proposer 

régulièrement des moments d’enrichis-

sements culturels, de découvertes mais 

aussi des moments conviviaux propices à 

faire vivre les valeurs portées par 

l’AMOPA. 

C’est ainsi qu’en 2023, deux 

conférences, un voyage d’un jour et dix 

rendez-vous dans le cadre des « Jeudis 

de l’AMOPA » ont permis à un très grand 

nombre d’Amopaliens de se rencontrer. 

La prochaine grande rencontre 

concernera 23 Amopaliens pour un 

voyage culturel de 6 jours dans les 

Pouilles en avril 2024 avec l’association 

Athéna. 

 

 



L'assemblée générale était cette année accueillie par 
Monsieur Ludovic DÉRET, directeur de Vesoul Agro 
Campus, au sein du L.E.G.T.A. de Vesoul (Lycée 
d'Enseignement Général et Technologique Agricole) le 15 
novembre dernier. 

Dans son rapport moral, le Président Christian 
DAUTRICHE a réaffirmé nos objectifs : contribuer au 
rayonnement et au prestige de l'Ordre des Palmes 
Académiques, valoriser l'action des professeurs en 
contribuant au développement d'actions éducatives en 
faveur de la jeunesse et organiser des manifestations destinées 

à entretenir des relations amicales entre les adhérents. 

En conclusion, il soulignait que la règle de partage 
des responsabilités est de mise à tous les niveaux de 
notre fonctionnement. 

"Il convient de féliciter et remercier tous ceux qui 
autour de moi, s'investissent pour faire vivre notre section 
en ne ménageant ni leur temps, ni leur énergie. 

"Votre présence nombreuse aujourd'hui et votre 
participation régulière à nos activités sont notre moteur et 
nous procurent plaisir et encouragements dans nos 
actions. 

Merci à tous !" 

Outre les travaux du comité consultatif, du bureau et 
des commissions, le rapport d'activité était l'occasion de 
faire état des conférences, des Jeudis de l'AMOPA, d'un 
voyage à la journée et des concours qui constituent un 
temps fort à destination des scolaires. 

Une communication fournie a permis de maintenir le 
lien avec les adhérents au travers du bulletin annuel, des 
lettres mensuelles, du document "l'Amopa en 3 volets" et 
du site internet : https://amopa70.fr.  

 

 

De son côté, le rapport financier présentait un résultat 
quasi à l'équilibre (- 359 €) avec des recettes pour 16 943 € 
et des dépenses pour 17 302 €. 

Les contrôleurs de gestion avaient préalablement à 
leur présentation, validé ces comptes. 

Le résultat financier présenté est aussi, la contrepartie 
d'une gestion par le trésorier, extrêmement attentive des 
effectifs. 

Pur produit du lycée agricole de Vesoul alors qu'il 
n'avait pas de lien avec ce milieu, Monsieur Ludovic 
DÉRET, directeur de Vesoul Agro-Campus présente son 
établissement. 

 

 

 

 

 

 
 
 
Vesoul Agro-Campus offre une formation diversifiée 

coiffée par l'EPLEFPA, établissement public local 
d'enseignement et de formation professionnelle agricole 
qui regroupe 750 apprenants et une équipe 
opérationnelle de 140 personnes. 

Vesoul Agro-Campus comprend : 

- Le LEGTA, lycée d'enseignement général des 
techniques agricoles qui accueille 335 élèves, 

- Le CFAA, centre de formation agricole par 
l'apprentissage qui forme 350 apprentis, 

- Le CFPPA, centre de formation professionnelle et de 
promotion agricole qui délivre 40 000 heures/ 
stagiaires, 

- Le CIBC, centre interinstitutionnel de bilan de 
compétence. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vesoul Agro-Campus, c'est aussi son exploitation 
agricole de Port-sur-Saône, formidable support pour 
apprendre à produire dans le cadre de l'agro-écologie. 

Cette exploitation permet aux apprenants une 
multitude d'expérimentations avec les plateformes "travail 
du sol et fertilité", "système de cultures économiques en 
intrants", des essais de biostimulants, de pâturage par 
les brebis, d'amendements minéraux/carbone dans le sol. 

Elle permet aux élèves de s'exercer à la production 
agricole (élevage, grandes cultures), à la production 
horticole (fruits, légumes, fleurs), à la production aquacole, 
aux activités hippiques (élevage, soins et entraînement) ou 
encore à la viticulture et l'œnologie. 

La gouvernance de Vesoul Agro-Campus est 
décidemment bien différente des établissements 
"Éducation Nationale". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L'assemblée générale se clôture avec le moment solennel de la remise des décorations à Madame Catherine 
GAUTHIER en tant qu'Officier, mesdames Cécile CALEJON et Yasmine MAGNIN-KHADRI, et Monsieur Arnaud 
SPEHNER en tant que Chevaliers (Ci-dessous, avec les officiels). 

https://amopa70.fr/


 
 

coliers qui travaillez dur, 
hanter l'hymne "Maréchal nous voilà" dans la cour 
chaque matin 
bligés d'enlever les doryphores pendant une, deux 
ou trois heures dans les champs de patates, 
'inspection des classes par le Maréchal Pétain 
Lèves endoctrinés pour ne plus résister. 

 

 
 
 
 

 
 
ouvent du sport, marre, épuisé, chaussures 
abimées… 
ourquoi en faire autant, à quoi ça sert ? 

bligé tout le temps. 

ationnement, pas assez d'énergie pour courir 

orture pour les enfants ainsi que les parents 

 
 
(Extrait) 
Mon cœur est rempli de douceur 
Comme une rose de mille couleurs 
Qui grandi à chaque instant de la vie, 
Un parfum doux et délicat comme une mélodie. 

(Extrait) 
Ça sent bon, 
Sauras-tu quelle est cette saison ? 
Mais bien évidemment, c'est le printemps. 
Ah ! La saison de l'amour ! 
Mais dure-t-elle toujours ? 

 
   4ème / 3ème      Professeures : Mesdames GENIE – LISE – ROSA-FLORES  
Louis GUYON – Margot SIMONET - Jean-Baptiste NOÉ- Éloïse MASSON 

6ème / 5ème      Professeurs : Mesdames GROSJEAN – LISE – Monsieur HOSTETTLER 
Agathe SOLEYMANI – Léonie POIROT-HUMBLOT – Ethan BAZIN – Solène DEBRIE – Elyan SEN 

CM1 et CM2     Professeure : Madame JEULIN 
Dania AZZIZI – Haroun DABI – Nathan GOLDENBERGER – Siddik HADJADJI – Magloire KAMBALA 

CM1 et CM2 - Acrostiche     Professeure : Madame CHATILLON 
Enola BERGERET – Ahlem FIDAH – Dimitri LAMARCHE – Faustine MAUCLAIR-LAMBERT – Dimitri LAMARCHE 

4ème / 3ème      Professeures : Mesdames LISE – ROSA-FLORES – TATANGELO 
Jeanne BOILLOT – Clara CHEVANNE – Eden FLORE – Emma PESENTI 

4ème / 3ème      Professeures : Mesdames BUTTÉ – GADOT – ROSA-FLORES 
Chloé AUBRY – Mina EL BOUYADI – Eden FLORE – Antoine GRANDON 
   6ème / 5ème      Professeures : Mesdames BUTTÉ - DENOIX 
Haydan DAIME – Mérine GALMICHE – Antoine PARMENTIER 
   CM1 et CM2     Professeures : Mesdames DUBOIS - VINOT 
Mia CARRY – Baptiste JACQUOT – Lili-Rose MEULLE 

CE1 / CE2     Professeure : Madame FONFRÈDE 
Chloé BRENEY – Benjamin CERTENAIS – Eaton LEAH – Arsène MAILLOT – Alexis MAIROT 
   CM1 / CM2     Professeure : Madame DUBOIS 
Anaé BEURET-FOURCAULT – Mia CARRY – Alina DAHIL – Lili-Rose MEULLE – Ines POTHIER 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datant du Xème S, le château appartient à notre 
département depuis la donation de Diane Baconnière 
de Salverte le 29 mai 2015. 

 

 
 

La forge de Montagney est mise en activité en 1689 
et fabrique essentiellement des boulets de canon en 1748. 

Elle comprend alors un haut-fourneau, deux feux 
d'affinerie, un martinet, un patouillet et deux moulins à blé. 

En 1828, elle produit 200 tonnes de fonte affinée, 
puis transformée en fil de fer. En 1833, une tréfilerie 
complète l'ensemble. 

Son déclin est rapide et l'arrêt est consommé en 1850. 
L'ensemble conservé comprend encore le barrage, 

un 

un canal, le haut-fourneau, une partie de la halle à 
charbon et divers autres bâtiments. 
 
 
 
 
 
 
 

L'association des amis de la forge de Montagney gère 
l'ensemble du site. https://forgemontagney.webnode.fr  
 

 
 
 

C’est en 1921 qu’Henri Milleret 
crée une fromagerie dans la 
petite chapelle de Leffond, située 
à la sortie du village de 
Charcenne. 

En 1951, le Charcennay est le premier succès, 
aujourd’hui encore très apprécié.  

L’arrivée de l’Ortolan et du Roucoulons conduit la 
fromagerie vers un rayonnement national. 

100% du lait traité est collecté dans un rayon 
moyen de 40 km de la fromagerie. 

Aujourd'hui, 207 personnes participent au 
rayonnement de la Fromagerie. 
 
 
 
 

 
 

Riche en sels minéraux, l'eau minérale 
naturelle de Velleminfroy se présente 
comme une alliée de notre santé au 
quotidien. Elle apporte magnésium et 
calcium. 

 

 

Une 1ère source est exploitée après 
l'approbation de l'Académie Impériale 
de Médecine dès 1859. 

Paul POULAILLON rachète et 
exploite la source actuelle depuis 
2004. 

L'eau de Velleminfroy s'exporte 
dans de nombreux pays en 
plus de sa distribution en France 

 

Dalvard dispose du plus grand parc-machines de 
France dans ses spécialités. 

Sur grandes dimensions jusqu'à 12 à 15 m de long selon 
les techniques d'usinage, ses métiers vont de la découpe, le 
pliage, le cintrage, le roulage, la chaudronnerie à la soudure. 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Entièrement conçu et réalisé par la famille Dalvard, son 
bâtiment est emblématique de la diversité des compétences 
de l’entreprise : 200 m de long, 46 de large et 13 m de haut. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Xe_siècle
https://forgemontagney.webnode.fr/


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

L’artiste Pascal 
POULAIN, musicien 
réputé avec sa guitare 
pour instrument, 
nous a fait voyager 
dans le temps, autour 
de la chanson française. 

 

En soirée, un menu gastronomique au restaurant 
d’application du lycée Lumière “les sources” a été 
préparé et servi par les classes de terminale des 
sections professionnelles. Dernière manifestation de 
l’année, chaleureuse et conviviale. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

L'œuvre de Le 
Corbusier classée 
au patrimoine de 
l'UNESCO 
 

Construite en 1953, la chapelle a souffert du temps 
et le béton nécessitait des travaux importants 
d'étanchéification estimés à 2.3 M€ (en 2019). 
C'est l'association propriétaire qui en supporte les coûts. 
 
 
 

 
 
 

La ferme hélicicole de Vincent et 
Élise à Frasne-le-Château assure la 
reproduction, l'élevage et la 
commercialisation des escargots. 

Vincent et Élise se sont lancés aussi 
dans la transformation de de leur 
production qu'ils vendent directement 
aux particuliers ou à des restaurants. 

 
 

Vincent et Élise produisent 
chaque année un million de naissains 
(Bébés escargots) nourris avec un 
aliment spécifique constitué de 
farine de céréales, de minéraux et de 
calcium. 
 

Pour une meilleure 
rentabilité, ils élèvent aussi 
45 vaches limousines en 
agriculture biologique. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Situé à Vesoul, le CRrcoa est l'un des 6 centres 
français. En 40 ans d'activité, il a restauré plus de 
2 500 œuvres dans les domaines de la peinture, de la 
sculpture, du mobilier ou du textile. 

 
 
 

 
Le peintre Jean-

Léon GÉRÔME, né 
à Vesoul en 1824, 
professeur des 
Beaux-arts, est 
l'auteur de plus de 
600 tableaux, de 
60 sculptures et 

d'une centaine de dessins. La Ville de Vesoul fête le 
bicentenaire de sa mort en 2024. 
 
 
 
 
 



Idéalement édifié sur un promontoire rocheux au bord de l'ognon, 
Pesmes a joué un rôle stratégique depuis des temps reculés. 

L'Ognon fait ici frontière entre la Haute-Saône et le département  
du Jura alors que la Côte d'Or n'est qu'à moins d'une demi-lieue. 

 

Son patrimoine bâti autant que sa situation 
exceptionnelle lui ont valu d'obtenir les labels  
"Cité de caractère Bourgogne-Franche-Comté" 
et "Les plus beaux villages de France". 

Dix édifices sont protégés au titre des 
monuments  h is tor iques ,  dont l 'encein te  
médiévale, le château, l'église Saint-Hilaire et 
la  maison royale .  

Le restaurant "Les Jardins Gourmands" bien situé au bord de l'ognon nous accueille 
pour le repas de midi dans la convivialité chère à notre section Amopa. Une surprise 
attendait le groupe l'après-midi par la visite guidée du bourg avec le Grand Vatel, 
comédien professionnel bardé d'humour et guide émérite. 

Le périple se termine tel un grand cru, avec la visite des caves Guillaume à 
Charcenne et la présentation faite par la maîtresse de chais.  

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Louis Pasteur s'était invité ce 14 octobre au 
départ de Dôle pour nous faire découvrir sa ville 
natale, le quartier des tanneurs, bucolique, la 
collégiale du XVI° et son imposant clocher-
porche qui surplombe la ville de ses 73 m, l'hôtel 
Dieu (XVI°-XVII° S) établi au bord du canal et qui 
a été actif jusqu'en 1973.  

La visite s'est terminée par le musée Louis 
Pasteur, lieu emblématique qui célèbre le génie de 
ses découvertes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Monument_historique_(France)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Enceinte_m%C3%A9di%C3%A9vale_de_Pesmes
https://fr.wikipedia.org/wiki/Ch%C3%A2teau_de_Pesmes
https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89glise_Saint-Hilaire_de_Pesmes
https://fr.wikipedia.org/wiki/Maison_royale_(Pesmes)


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jean-Marie Vigoureux est bien connu des 
Amopaliens et de leurs amis pour avoir répondu à 
répétition, aux sollicitations de la commission 
"conférences". 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

"La révolution Copernicienne" en 2018, "Des 
étoiles à la vie" en 2019, "Petite histoire de la chute 
des pommes" puis "Johannes Kepler, la quête du 
sens" en 2021 ou encore "L'eau dans la tourmente du 
dérèglement climatique" en 2023, ce sont les thèmes 
qui ont successivement été illustrés par Jean-Marie 
Vigoureux avec simplicité et pertinence, rendant ces 
sujets complexes, simples et compréhensibles. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Sylvie Foucher-Guichon est Ingénieure retraitée du 

Ministère de la Transition Écologique. 

"La prospérité après le dépassement des limites", tel 
était le thème d'une présentation réalisée le 26 septembre 
2023. 

Par une succession d'exemples, la conférencière 
démontre que les limites planétaires en consommation de 
biens sont d'ores et déjà dépassées. 

Dans ces conditions, quel espoir de prospérité nous 
resterait-il ? 

Dans une première partie, Sylvie Foucher-Guichon 
expose pourquoi le système économique actuel, basé sur 
l’extraction des ressources et la croissance, est en passe 
d’anéantir toute prospérité.  

Puis dans un second temps, elle présente une solution 
qui émerge progressivement : L’économie régénératrice. 

 

 

 

"L'eau dans la tourmente du dérèglement 
climatique", c'était le 14 mars, le thème développé 
par Jean-Marie Vigoureux pour éclairer de ses 
savoirs de professeur émérite de physique à 
l'université de Franche-Comté, le sujet d'actualité 
du réchauffement de notre planète. 

 

 

L’eau se comporte comme aucun autre corps 
naturel. Deux de ses propriétés sont utiles pour 
éclairer la question du dérèglement climatique :  

- sa grande capacité calorifique (l’eau emporte 
beaucoup d’énergie en s’évaporant et en 
produit beaucoup en se condensant)  

- et sa grande inertie thermique (l’eau a 
tendance à conserver sa température).  

Ces deux propriétés jouent un rôle important 
dans le réchauffement climatique, propriétés qui 
ont été développées pour montrer l'incidence sur le 
grave problème de la disponibilité de l’eau. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Monsieur Dorian Ladier accueillait à nouveau 

notre section à Fontenois-la-Ville le 21 septembre 
pour une sortie "brame du cerf". 

De rauques brames se sont fait entendre. 
Certains chanceux ont même pu observer dans le 
soir naissant et le rideau de pluie, de magnifiques 
spécimens de cerfs et de leurs femelles. 

C'est la saison. C'est la nature, immuable et 
majestueuse dans ses manifestations. Au printemps 
naisseront les jeunes qui formeront clan autour de 
leur mère. 

Jean-Paul Grandjean, technicien ONF à la 
retraite nous accueillait ensuite avec Paul Cardot, 
photographe animalier, pour une présentation magistrale. 
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Vous avez reçu du siège parisien de l'AMOPA fin 
janvier, l'appel de cotisation 2024 accompagné de 
votre reçu fiscal. 

Vous devez retourner l'appel de cotisation 
accompagné de votre titre de paiement 
exclusivement au trésorier de votre section (Jean-
Paul AMBERT – 49, Avenue Carnot 70200 LURE). 

Aucun retour ne doit être fait directement au 
siège national. 

Pour rappel, la cotisation 2024 a été fixée lors du 
congrès de Genève à 36,00€ pour les membres décorés 
comme pour les membres sympathisants. 

Pour faire vivre votre section, vous pouvez adjoindre 
à votre cotisation une contribution volontaire de 5,00 €. 

L'abonnement annuel à la Revue de l'AMOPA 
(4 numéros par an) est toujours fixé à 18,00 €. 

Votre retour rapide évitera des rappels coûteux et 
beaucoup de travail au niveau de votre section. 

Cotisation et don éventuel à l'AMOPA 70 doivent 
être rédigés distinctement de l'abonnement. Leur 
traitement est en effet justiciable d'un reçu fiscal. 

Notre site internet https://www.amopa70.fr est 
actualisé régulièrement. Cet outil renforce la 
communication entre les adhérents de notre 
section : l'agenda, les annonces de manifestations 
mais aussi, les comptes rendus des activités 
AMOPA, notre vie statutaire et les concours à 
destination des scolaires. 

Le site permet aussi d'associer les 
sympathisants à nos actions. Chacun trouvera les 
informations sur l'Ordre des Palmes Académiques 
et sur l'Association nationale des Membres de 
l'Ordre des Palmes Académiques. N'hésitez pas à 
nous faire part de vos remarques et suggestions. 

Rendez-vous sur : https://www.amopa70.fr  

Et bien sûr, nous ne nous arrêtons pas à cette 
belle réussite. Les pistes pour 2024 et les années 
suivantes ont été évoquées lors de notre 
assemblée générale en novembre à Vesoul. 

Certaines sont déjà mises en œuvre par une 
équipe d’administrateurs dynamiques au service 
de tous : actions en direction des publics 
scolaires à travers nos différents concours et 
actions en direction de nos adhérents parmi 
lesquelles la suite des Jeudis de l'AMOPA, des 
conférences, un voyage d'un jour à Nancy, des 
soirées thématiques, … 

En ce début d'année, je formule le vœu que 
nous puissions au cours des mois qui viennent, 
faire vivre nos valeurs en nous retrouvant 
encore plus régulièrement. 

Bonne année 2024 à tous ! 

 

Ce bulletin relate en détails toutes ces réussites 
mais je ne résiste pas au plaisir de vous livrer ce petit 
poème écrit pour nous tous à la suite du voyage à 
Dole, par Danièle et Patrick. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

BALADE AUTOMNALE 

Dès potron minet 
Amopaliens et Amopaliennes 

Vers Dole ont filé. 
Par un p'tit café requinqués 
La petite Venise jurassienne 

Avec entrain ont visitée : 
Collégiale, Hôtel-Dieu, musée Pasteur… 

Rien que du bonheur… 
A Pesmes ils goûtèrent à leur aise 

Les agapes des "Jardins Gourmands", 
Avant de découvrir le passé étonnant 

De cette petite Cité perchée sur sa falaise. 
A l'étape de Charcenne, 

Amopaliens et Amopaliennes 
Quelques nectars dégustèrent… 

Le soir, heureux et satisfaits 
Et les organisateurs vivement remerciés, 

Leurs pénates ils retrouvèrent. 

Nancy et l'Art Nouveau vous seront proposés 
pour une nouvelle escapade, le samedi 5 octobre. 

Voyage en car de tourisme grand confort pour 
une journée de culture et de convivialité. 

 
 

 

https://www.amopa70.fr/
https://www.amopa70.fr/

